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O Vereador Valmir Lagemann do PDMB saudou a todos e disse que como
vereador que representa a Linha Ano Bom Alto,  quer deixar  um pedido ao prefeito,  que o
mesmo  conceda  um  auxílio  financeiro  à  Associação  Escolar  Ano  Bom  Alto  para  realizar
diversas melhorias no Centro Comunitário. Explicou que o Centro Comunitário deles serve para
quatro entidades realizarem suas festas e reuniões, é o único lugar em que as pessoas da
comunidade se reúnem para fazerem suas reuniões, festas, casamentos, aniversários e ainda
tem uma cancha de bocha. Disse que por isso pede aos colegas que aprovem sua indicação,
para que sua comunidade não fique de fora quando o município liberar recursos às entidades.
Ainda  como  vereador  da  comunidade,  salientou  querer  deixar  outro  pedido  à  atual
administração. Falou que Ano Bom Alto merece também um asfalto, pois essa comunidade tem
uma grande  produção  de  suínos  e  frangos,  o  que  contribui  muito  para  o  crescimento  do
município. Comentou que todas as comunidades de Colinas já tem asfalto, falta Ano Bom Alto e
a  Leopoldina.  Afirmou que  por  isso  quer  deixar  registrado  que  sempre  lutou  e  continuará
lutando para que Ano Bom Alto receba asfalto.


